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RELATO SUMARIZADO 

CONSELHEIROS PRESENTES: Antônio Nazareno Guimarães Mendes, José Roberto Soares 

Scolforo, Arnaldo Pereira Vieira, Gabriel José de Carvalho, César Augusto Brasil Pereira Pinto, 

Maria de Fátima Píccolo Barcelos, João Carlos Giacomin, Lourival Marin Mendes, Lea Silveira 

Sales, Rosana Vieira Ramos, Renato Ribeiro de Lima, Raimundo Vicente de Sousa, Zuy Maria 

Magriotis, Eduardo Pinto Filgueiras, Ricardo de Souza Sette, Antônio Gilberto Bertechini, 

Moacir Pasqual, Renato Paiva, Alcides Moino Júnior, Antônio Maria Pereira de Resende, 

Elaine das Graças Frade, Éber Teixeira de Paula, Fábio Costa Lasmar, Ney Maurício Bello, 

José Rodrigues Alves Almeida Silva, Ismene Nicoline, Lucas Marques Pereira e Antônio Claret 

dos Santos. 

 

1. Ata da 25ª reunião do CUNI, de 15/12/2011. Aprovada. 
 

2. Calendário de reuniões do CUNI para o ano de 2012. Resolução CUNI 001 de 7/2/2012 
 

3. Referenda de declaração em atendimento a solicitação contida no Ofício nº 1.294/2011-
CGLNES/GAB/SESu/MEC-epn, referente a avaliação de desempenho da FAEPE. 
Resolução CUNI 002 de 7/2/2012 

 

4. Plano Anual de Atividades de Auditoria Interna – PAINT, referente ao exercício de 2012. 
Resolução CUNI 003 de 7/2/2012 

 

5. Indicação de conselheiro para substituir o servidor Flávio Monteiro de Oliveira na 
Câmara de Legislação do CUNI. Resolução CUNI 004 de 7/2/2012 

 

6. Indicação de docentes para compor o Conselho Deliberativo da FAEPE. Resolução 

CUNI 005 de 7/2/2012 

 

7. Indicação de docentes para compor o Conselho Deliberativo da FUNDECC. Resolução 

CUNI 006 de 7/2/2012 

 

8. Assuntos Gerais. a) A conselheira Elaine das Graças Frade questionou sobre o fórum 

para discussão do PDI, cuja programação deveria ter sido submetida à apreciação deste 

Conselho na presente reunião, conforme deliberado na reunião do dia 15/12/2011. 

Sugeriu que a programação do referido fórum seja apresentada a este conselho na 1ª 

reunião do mês de março, dia 6/3/2012. O Senhor Presidente informou que a Comissão 

encarregada de elaborar a programação do PDI não havia encaminhado a proposta até 

o momento da presente reunião, e que providências serão tomadas para que a proposta 

seja apreciada no mês de março. Ainda, a conselheira Elaine das Graças Frade, como 

coordenadora pedagógica do CEAD, deu ciência aos conselheiros sobre as novas 

instalações do Centro, que foi transferido para o prédio antes ocupado pela FUNDECC, 



localizado no Câmpus Histórico da UFLA. Informou também, que o curso de Pedagogia, 

modalidade a distância será ofertado a partir do mês de maio/2012, e que os cursos 

Lato Sensu em fase de finalização, antes gerenciados pela FAEPE, estão sob encargo 

do CEAD; b) O conselheiro João Carlos Giacomin deu ciência da recente aprovação 

pela CAPES do Programa de Pós-Graduação em Ciência da Computação, cujas 

atividades terão início em março; c) A conselheira Ismene Nicoline falou sobre a 

necessidade de melhorias na sinalização do campus, já que os novos estudantes e 

também visitantes, buscam informações sobre local de matrícula, pró-reitorias, 

laboratórios, entre outros. O Senhor Presidente esclareceu que os servidores da portaria 

da UFLA estão sendo treinados pela PROGPLAG, mas que nem todos os visitantes 

param na mesma para solicitar informações. O conselheiro José Roberto Soares 

Scolforo complementou as informações dizendo que em breve a portaria será sinalizada 

como Centro de Informações, além de outros locais no câmpus. As placas de 

sinalização de trânsito, e também aquelas que identificam avenidas, departamentos, 

pavilhões de aula, laboratórios, setores, entre outros locais de interesse da comunidade, 

já estão sendo instaladas; d) O Senhor Presidente deu ciência aos conselheiros sobre 

os novos cargos no MEC, destacando os nomes de Aloizio Mercadante como novo 

Ministro da Educação e do Professor Amaro Pessoa Lins, ex-reitor da Universidade 

Federal de Pernambuco, que assumiu a Secretaria de Educação Superior - Sesu; e) O 

conselheiro José Roberto Soares Scolforo falou sobre os danos causados pela 

enchente, principalmente no Departamento de Educação Física, Estádio da UFLA e 

Alojamento Estudantil, informando que os novos bairros que foram asfaltados no 

entorno da instituição e também o aeroporto, contribuíram para as inundações devido à 

impermeabilização do solo; situação que poderá se agravar, já que a construção de 

outros três loteamentos já foi autorizada pela prefeitura do município de Lavras.  

Informou, ainda, que providências já estão sendo tomadas junto à Sesu, com vistas à 

complementação orçamentária para recuperação das estruturas prejudicadas pelas 

enchentes; f) O conselheiro Renato Paiva parabenizou o conselheiro Antônio Claret dos 

Santos pela promoção à Tenente Coronel e por ter assumido o comando da 6ª 

Companhia Independente de Meio Ambiente e Trânsito. 
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